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A LA MESA DEL CONGRESO 

 

CONCEP CAÑADELL i SALVIA, en su calidad de diputada del Partit 

Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del 

Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, 

solicitando las respuestas por escrito. 

 

El precio de la electricidad doméstica en el estado español es de los más 

caros de los países miembros de la Unión Europea. Hecho que contrasta con 

el poder adquisitivo de los ciudadanos del estado español que se encuentra 

por debajo de la media de la UE.  

 

El Gobierno ha anunciado la próxima tramitación del proyecto de ley que 

crea el Fondo Nacional para la Sostenibilidad del Sistema Eléctrico, el cual 

detraerá de la factura determinados costes que no corresponden al 

consumo eléctrico.  

 

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de reducción de la factura 

eléctrica final para los consumidores con la futura ley que crea el 

Fondo Nacional para la Sostenibilidad del Sistema Eléctrico? 

 

2. ¿Qué previsiones de reducción respecto a la reducción de la factura 

eléctrica para las pymes? 

 

Congreso de los Diputados, a 12 de enero de 2021 

 

 

 

 

                Concep Cañadell i Salvia 
               Diputada Partit Demòcrata 
 
 
 
 


